



身延清稜小だより

身延町立身延清稜小学校 TEL.0556-42-2520
令和3年12月23日 校長 佐野三代司
学校教育目標「進んで学び やさしい心もち
心身ともにたくましい児童の育成」

健康で楽しい冬休みを



年の瀬を迎えています。本格的な冬、ところによっては雪の季節の到来です。この季節、冷たく澄んだ空気の中、夜空に高く明るく光る月は、見ているだけで心が洗われるような気がします。



まもなくコロナ禍に振り回された令和3年が終わりを迎えます。コロナの状況は、オミクロン株の蔓延等、まだまだ心配が続きます。日々の登校に際して、朝の検温、マスクの準備、お茶うがいの水筒準備等、ご家庭の皆さんのご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。学校から離れる冬休み中も、お子さんの健康管理に努めていただけますようお願いいたします。

本校は、明日終業式を行い、25日からは冬季休業（冬休み）になります。今年の冬休みは、17日間となっていますが、クリスマスやお正月の楽しい行事が続きます。夜更かしをすることもあるかもしれません。生活のリズムも乱れがちです。外出する機会もあると思います。最近は特に、子どもたちが思わぬ事件や事故に巻き込まれることも数多くあり、たいへん気になるところです。

学校では、特に以下の点を重点的に指導しています。ご家庭でも、十分留意していただき、子どもたちが安全で楽しい冬休みを過ごすことができますようよろしくお願いいたします。

- 事件・事故にあわないようにしよう
- 基本的な感染防止対策を続けよう
- 家族の一員として過ごそう
- すすんで学習や健康づくりをしよう

詳細については、「冬休みを迎えるにあたって」としておたよりを発行します。是非親子でご覧いただき、家庭での話題にしていただきたいと思います。

年明けには、全校の子どもたちが、冬休みの思い出をたくさんもって、寒さに負けず、元気に登校してきてくれることを楽しみにしています。

楽しかったね「ウォークラリー」

17日（金）には、児童会行事「校内ウォークラリー」が実施されました。これは6年生が計画し、4つの教室にそれぞれゲームを用意して、1～5年生が楽しむというものです。修学旅行を終えたばかりの6年生が1カ月ほどをかけて準備してくれました。「ジェスチャー」「お手玉ツムツム」「輪投げ」「ボールキャリー」のゲームを、みんな笑顔で楽しんでいました。



2学期のご支援 ご協力
ありがとうございました
どうぞ良い年をお迎えください

